



» **Estrellita en la frente para Ienova**

» **Los ven con menos gastos**

» **Menos trámite y más acción**

Está re bien

» La calificadora de riesgo crediticio Standard & Poor's confirmó que mantiene su perspectiva estable con calificación de "AAA" en la escala nacional a los títulos de deuda de largo plazo de Ienova. La compañía, que dirige Carlos Ruiz Sacristán, cuenta con el visto bueno de la calificadora gracias a una expectativa positiva de generación de flujo de efectivo.

Los contratos de largo plazo con los que cuenta la empresa de almacenamiento, transporte y distribución de gas natural con Comisión Federal de Electricidad, así como con otros clientes y líneas de negocios, le permiten contar con una expectativa estable en su perfil de riesgo.

La significativa presencia de la compañía tiene en el mercado mexicano de energía, a través de la propiedad y operación de 865 kilómetros de ductos de gas natural, una terminal de regasificación, una compañía de distribución de gas natural y una planta de generación eléctrica en Mexicali, lo que le permite obtener buenos resultados en su EBITDA y sus ingresos.

Por otra parte, la calificadora espera que para el próximo año y para el 2017 Ienova mantenga una política financiera moderada con índices de deuda a EBITDA estables y que continúe con una liquidez adecuada y también un buen desempeño de sus gastos de inversión.

Ni más, ni menos

» Quienes ven menos gastalón al gobierno federal son los de Banamex, ya que en un análisis realizado al Plan Anual de Financiamiento para el 2016 dado a conocer este 21 de diciembre por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público prevé una gestión prudente de la deuda, lo que es consistente con el paquete económico para el 2016 aprobado por el Congreso.

De acuerdo con lo autorizado por el Congreso, refirió, los Requerimientos Financieros del Sector Público (RFSP) serán equivalente a 3.5% del Producto Interno Bruto (PIB) en el 2016.

Esto implicará un endeudamiento neto del gobierno federal estimado en 526,220 millones de pesos, equivalente a 2.7% del PIB, nivel inferior a 3.2% previsto para el 2015.

Se espera que el saldo de los RFSP se establezca en el 2016 y el 2017, para retomar una trayectoria descendente a partir del 2018, destacó el intermediario financiero en su documento analítico.

Sacan la brújula

» **Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA)** trabaja en la identificación, promoción y desarrollo de nuevas rutas, a fin de impulsar la conectividad en las terminales aéreas regionales.

Durante este año se desarrollaron 17 nuevas rutas y van por más, lo que podría significar beneficios al pasajero, como ahorros en la tarifa aérea, disminución en los tiempos de traslado, entre otros. **ASA** afirma que la conectividad aérea es un sinónimo de desarrollo económico, nuevas oportunidades de negocio y fomento al turismo, y que con estas nuevas rutas se prevé un incremento en el flujo de pasajeros de más de 280,000 al año. **Aeropuertos y Servicios Auxiliares** refrenda su compromiso de seguir fomentando la conectividad regional, garantizar un servicio de calidad y el flujo oportuno de pasajeros en su red de **aeropuertos** en el país.

Tijerazo a tramites agrarios

» A fin de agilizar trámites y evitar corrupción, la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) trabaja en la conciliación y concertación de los asuntos agrarios del país, aserveró la titular de la dependencia, Rosario Robles Berlanga.

La funcionaria explicó que la instrucción del gobierno federal es brindar justicia cotidiana a los campesinos mexicanos, y con ello evitar que los asuntos agrarios se queden por años en el escritorio. Expuso que existe una mayor coordinación entre los organismos descentralizados.

accionesyreacciones@eleconomista.mx

